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             COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU 28 FEVRIER 2023 

                                                    A BRIE COMTE ROBERT 

 

 

Présents : 

 Frederic MONTOYA, Geneviève ESCALAIS, Christian DERAPPE, Françoise DOUCHET, Jean-François 

BOURDETTE, Christian MOYANO, Marie-Christine VINCENT, Lydie LOEUILLOT 

Absents excusés : Danièle TRARIEUX, Gabriel ROYER 

          ***************************************************************************************** 

1. Retour sur l’AG 

L’AG s’est globalement bien passée. L’augmentation des tarifs proposée par la Fédération a 

été votée par 3 départements d’Ile de France dont la Seine et Marne 

La représentation du comité départemental à l’AG Régionale a été confiée à un club qui a 

voté contre l’augmentation des tarifs, ce qui pose problème. Des difficultés relationnelles 

existent avec ce club. 

Toutefois la décision a été votée en AG et ne peut être remise en cause, de plus le mandat 

est donné pour porter les choix du Comité pas du club. 

Des remarques ont été faites en fin de repas sur la présentation du bureau, qui, bien que 

s’étant déroulée selon les habitudes du comité n’aurait pas été faite dans les règles, d’où la 

nécessité d’être attentifs aux procédures 

CD indique que dans d’autres assemblées, le Président est élu à bulletin secret par le 

nouveau Comité Directeur. C’est le président qui propose ensuite les noms des membres du 

bureau. 

JFB signale qu’il existe un logiciel permettant de faire des votes par mail en attribuant un 

nombre de voix par association 

2. Point sur le Tour de Seine et Marne 

 A ce jour il y a globalement 1000 inscrits sur l’ensemble des étapes, dont près de 300 sur la 

première étape. 

L’information concernant le TSM a été publiée dans LA REPUBLIQUE ce lundi, en page 

centrale. La présentation des étapes sera faite chaque semaine, en remplacement de la 

rando hebdomadaire. 

Contact a été pris avec LE PARISIEN, 3 mails ont été envoyés, sans retour. Il y a un 

problème de coût pour l’achat d’un espace 

➢ Etape 38 : JFB évoque un problème sur l’étape Vaulx-Le-Penil avec le départ un 

samedi Place du Marché : l’avantage était la proximité du parc et du parking, mais en 

zone bleue. Le départ pourrait se faire de Melun, Place Pralin et le départ à Vaulx-Le 

-Penil serait annulé. Une réunion doit être programmée avec le club « rando pour 

tous » pour définir ensemble le lieu de départ. 

➢ Etape 1 le 4/03 : il y a peu de réponses aux invitations, FM regrette qu’il n’y ait pas la 

présence d’élus du département. Le départ est prévu à 10h00. Rendez-vous surplace 
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à 8h00 pour l’installation car la Mairie ne fournit pas de matériel, aucun 

remboursement de frais n’est prévu.FM apporte le matériel, MCV récupère les 

percolateurs chez JC 

 

➢ Etape 7 Voulx /Montereau : la Mairie ne veut pas prêter de barnum sans engagement 
de l’assurance du CODERANDO : il est préférable d’utiliser notre matériel, de 
préférence lepetit barnum pour « économiser » le grand. La Mairie demande 
égalementune attestation d’assurance pour le prêt d’un minibus 
 
 

➢ Les passeports seront refacturés aux clubs qui en ont pris lors de l’AG, des 
passeports supplémentaires seront remis à chaque étape, un carton sera transmis 
d’étapeen étape, de même pour les chasubles. CD sera à la vente des passeports à 
Fontainebleau 
 

➢ Les bracelets sont prévus pour les inscriptions, remis à chaque participant au départ 
 

➢ Manque de bénévoles sur certaines étapes : l’équipe volante interviendra sur les 
étapes 19 et 20, Montolivet/Verdelot et Verdelot/Sablonnières les 12 et 19 avril : voir 
avec JC pour l’équipe d’intendance 
 
 

➢ Remboursement des frais liés à l’organisation du TSM : prévoir une note pour les 
associations pour qu’elles établissent des notes defrais à part 
 

➢ Etape 21 et 22 Sablonnières/St Cyr le 22/04 et St Cyr /La Ferté le 23/04 : 
l’accompagnement est géré ainsi que le pot, mais pas de covoiturage :prévoir la 
location d’un minibus 9 personnes et demander un devis 
 
 

➢ Etape 32 et 33 Roissy/Pontault-Combault et Pontault /Brie : confirmation de l’arrivée 
parking de la Mairie le 3 juin, mais problème pour le pot d’arrivée, idem Pontault/Brie 
le 10 juin ou le café et l’animation sont à prévoir, l’arrivée étant gérée à Brie: solliciter 
le club de Pontault pour avoir des bénévoles sur les deux étapes 
 

➢ Etape 16 St Siméon/La Fertéle 8 avril : contacter Serge, pour avoir l’accord de la 
Mairie pour le départ de la Place de la Mairie 
 
 

➢ L’arrivée du 8 Juillet : le carton d’invitation officiel doit partir bien que le département 
n’ait toujours pas validé le salon de la gastronomie, et sans tenir compte de SMA.   
CM suggère de prévoir notre arrivée propre, au cas où nous ne pourrions avoir accès 
au Château. Le Maire devrait être présent le 8 juillet. 

 

3. Remboursement des stages de formation éffectués hors département 

Ce sujet évoqué lors de l’AG a fait ressortir des avis divergents : la position consistant à ne 

pas rembourser les stages de formation effectués sur un autre département que le 77, est-

elle normale ? 

FM est partisan d’un remboursement de stages de formations effectués hors département 

car il ne semble pas normal de brimer une personne qui fait l’effort de se former, sous 

réserve de demander un accord préalable du Comité Départemental. 
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Cette proposition sera soumise au vote du prochain Comité Directeur. Reste à préciser s’il 

faut préalablement s’assurer qu’il n’existe pas de stage sur le 77, et que s’il y a 

remboursement du stage, ce sera hors frais de déplacement. 

 

4. Calendrier 

 

➢ Annulation du Trail de Marche Nordique du 13 mai à Chaumes (difficultés avec ce 
club) 

➢ L’animation MN à la Rando des Trois Châteaux sera faite par Pierre Clarens 
 

➢ La Fête du Canal de l’Ourcq les 11 et 12 juin sera animée par les clubs locaux 
 

 
➢ Le 11 juin aura lieu le Manatrail où nous animerons deux randos (1 en marche 

d’endurance et une en randonnée classique) 
 

➢ Le 17 Septembre : la journée ne s’intitulera plus « Villages de caractère ». Trois 
itinéraires de rando urbaine seront proposés dans le nord du département 

 
 

➢ Le weekend « rando santé » les 23/24 septembre regroupera 68 participants qui 
seront accueillis dans un centre d’hébergement, une participation de 
110€ /personne est demandée, transport inclus. FM salue l’important travail réalisé 
par JMM. Le coût pour le Comité sera de 3000€ avec demande de subvention 
 

➢ L’Automnale briarde est prévue le même week-end 
 

 
➢ L’Audax PARIS/PROVINS n’a pour l’instant que 28 inscrits, il en faudrait au moins 

50 pour que l’évènement soit rentable.FM indique que la préparation s’est faite 
sans concertation avec le CODERANDO, et qu’il y a nécessité d’être informé en 
amont. FM demande à participer à l’AG de l’UAF 
 

➢ Le 7 octobre aura lieu la TEM77, de Coulommiers à Roissy en Brie. Qui 
représentera le CODERANDO ? 

 
 

➢ Le 2 décembre, 3ème édition de PROVINS LUMIERES 
 

➢ La journée des Présidents devrait avoir lieu le 25 novembre, il faut en prévoir les 
thèmes. Il est déjà prévu l’intervention de la diététicienne de Forcilles 

 
 

➢ Pas de « Sortie Hors le Murs » en 2023 du fait de la forte mobilisation sur le TSM, 
elle sera reportée au 2èmesemestre 2024 

 
➢ Le 28 mars aura lieu la Bourse d’échange de documentation touristique à Blandy 

Les Tours : Elsa et Christian y seront présents 
 

➢ Journée de réunion sur les assurances prévue le 11 mai : 2 représentants par 
association pourront y participer 
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➢ 1er semestre 2024 : le Comité sera impliqué du 3 au 9 mai dans l’organisation de 

la convergence des arrivées des marcheurs ambassadeurs, dans le cadre des JO. 

Une arrivée se fera par l’Est via le GR15 : Nanteuil Les Meaux, La Ferté, Changis 

et Meaux, ville étape. Puis Meaux, Coupvray, Base de Loisirs de Champs sur 

Marne, et passage de relais aux associations du 93 

Une arrivée se fera par le Sud : Villeneuve La Guyarde, Montereau, Moret (GR11), 

Fontainebleau, puis Melun, Le Coudray Monceau et passage de relais à l’Essonne 

pour l’arrivée des ambassadeurs jusqu’à Paris. L’accompagnement des 

ambassadeurs par les associations du département sera à prévoir 

 

➢ 2ème semestre 2024 : la sortie «Hors les murs » sera à prévoir en octobre, soit au 

Château de Pierrefonds, (mais difficulté pour accéder aux locaux intérieurs) soit au 

Château de Rambouillet (avec une possibilité beaucoup plus grande de pouvoir y 

accéder) 

 

 

5. Itinéraires et sentiers 

 

René BOCANFUSO n’est plus président de la commission, il reste responsable du secteur 

sud, Christian DERAPPE assure la Présidence 

 

L’itinéraire Fontainebleau/Provins avance bien : 

Vulaines--Héricy--Féricy--Echauboulin--Nangis--Meigneux--Cesson--St Loup de Naud et 

Provins, et retour par l’existant, via le GR11 : Provins—Longueville par Chalautre—

Donnemarie---PR de l’Abbaye de Preuilly—Montereau puis soit GR2 soit GR11 

Il faut prévoir un descriptif, tous les itinéraires devraient être décrits, avec les étapes. 

Cependant, les topoguides sont trop chers pour une grande diffusion. Il reste l’idée du 

« paquet de fiches », avec la nécessité de faire de la com. 

FM demande de faire le point sur l’existant autour de St Fiacre 

Faire une demande de rendez-vous avec Paris/Vallée de la Marne 

Le 25 mars est prévue une réunion des baliseurs du secteur Nord avec Paul Billon 

 

6. Questions diverses 

 

CM exprime le besoin d’avoir un organigramme, afin que les nouveaux arrivés au Comité 

Directeur puissent se repérer rapidement 

Finances : GE annonce que désormais les comptes de l’association sont gérés à distance, il 
n’y a plus de contact avec un conseiller. Pour l’instant RAS. 
Une commande de trois flammes a été passée 
 
Application « Ma Rando » : Patrick met au fur et à mesure les étapes du TSM sur 
l’application, elles sont retirées dès le lendemain de la réalisation de la rando 
La trace gpx peut malgré tout être enregistrée par les randonneurs et enregistrée sur une 
autre application 
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Les Trois Châteaux : 

Les circuits sont arrêtés, le plan de balisage est prêt. Il existe une difficulté pour le circuit des 

28km qui tourne à contre sens, entre la demande du département de faire traverser le 

Château de Vaulx Le Vicomte, et la contrainte du propriétaire qui accepte la traversée du 

Château à condition que ce soit au départ des randonnées. 

 

Fixation des dates des prochaines réunions 

➢ Réunions de bureau : 04 Avril, 9 Mai, 20 Juin, et 29 Août 

 

➢ Réunion CODIR : 1erJuillet 

 

 

 

Fin de la réunion à 12h15 

 


